

Se comenzó la fumigación en los canales de la zona externa a la planta urbana, distribuyendo un fluido que servirá para exterminar las larvas de los mosquitos *aedes aegypti*, conocido por ser agente de propagación de la enfermedad del dengue. Mientras que en la planta urbana también se llevaron a cabo tareas de fumigación tanto en plazas como paseos públicos, con otra calidad de líquido, que en este caso sirve para la eliminación de los insectos voladores en sus variedades, teniendo este fluido un poder residual de entre 10 a 15 días.

Dagoberto Luque contó que "había muchísimos mosquitos pero no podíamos distribuirlo antes por las lluvias. Debemos estar seguros del buen clima para que la lluvia no lave y quite así los efectos que realmente debe producir en esos días que acciona. Por eso ahora que el clima nos está acompañando estamos recorriendo con la maquinaria necesaria para poder terminar con estos insectos".

Además, en el programa que está llevando adelante la Dirección de Medio Ambiente el miércoles 11 realizará una vacunación antirrábica totalmente gratuita, tanto para caninos como felinos en la plaza Bartolomé Mitre, para todas las mascotas de los vecinos que quieran acercarse. Estarán los encargados de vacunar en los horarios de 9:00 hs. a 11:30 hs., mientras que por la tarde será de 15:00 hs. a 16:30 hs. Y acompañando a este servicio, en caso de que llegue algún canino que aún no esté inscripto en el registro de animales domésticos con que cuenta el municipio, se lo incorporará y entregará una medalla de identificación.

En cuanto a la poda, Luque explicó que "cuando empieza esta época del año tenemos que comenzar la poda, así que si todo sale bien la semana próxima la estaríamos iniciando. El trabajo va a consistir en sacar los árboles más antiguos o bien los que se encuentran inadecuadamente ubicados por estar rompiendo veredas o casas, o interfieren en los servicios. Por decir una estimación y a modo de ejemplo, si sacamos 100 árboles vamos a poner 200, porque hay muchos lugares donde el requerimiento de sombra es importante y todavía no se lo ha podido cubrir, además de reponer a las anteriores que extraeremos".

Escrito por Administrador

Lunes, 09 de Abril de 2012 00:00

---

Por último, el martes 17 en las instalaciones de la escuela de educación especial N° 501 se dará una charla que encabezarán el Director de Salud Ismael Badde y el Subsecretario de Medio Ambiente e Inspección General, Dagoberto Luque, en la que se hablará sobre la enfermedad hantavirus en cuanto a la prevención de la misma y se mostrará un video donde se va a poder observar el trabajo de la planta de tratamiento de residuos sólidos urbanos, la separación en origen, la importancia y beneficios que ofrece a la sociedad la separación de la materia residual en orgánica e inorgánica. Y para contribuir a la concientización de la sociedad, se distribuirán las bolsas respectivas para llevar adelante esta tarea en cada hogar o el correspondiente tacho de residuos.